
 

¿Por qué es más caro volar en Aerolíneas Argentinas a
Buenos Aires desde San Rafael que desde Mendoza?

El diputado nacional Federico Zamarbide presentó un pedido de informe para conocer el
motivo que hace que la diferencia entre los precios de los vuelos de cabotaje sea
considerable, según desde dónde se aborda el avión
La diferencia de precios entre los viajes de cabotaje ha disparado el reclamo del diputado
nacional Federico Zamarbide, quien no encuentra explicación al costo de los vuelos
dependiendo el aeropuerto en el que se aborde el viaje.
En FM Vos (94.5), el legislador oriundo de San Rafael indicó que hizo un pedido de
informe, el cual todavía no ha tenido respuesta alguna por parte del Congreso de la
Nación. “El día 26 de diciembre hicimos una prueba para sacar el pasaje por Aerolíneas
con un mes de anticipación desde San Rafael a Buenos Aires, tenía un valor de 36 mil
pesos y para el mismo día pero desde Mendoza capital, valía 12 mil; son cifras
escandalosas e irrisorias para un vuelo de cabotaje de mil kilómetros y por eso
solicitamos un pedido de informe porque este problema está hace varios años”, comentó.
Por otro lado, Zamabirde entiende que estas diferencias de precios “repercute en todo el
país y también en el posicionamiento de San Rafael como destino de inversiones, más
teniendo en cuenta la buena conectividad aérea de la ciudad de Mendoza, la conectividad
terrestre y aérea es clave para posicionar la zona sur, de hecho se hicieron trabajos en la
Ruta 151 que nos conecta con la Patagonia por Río Negro”.

Una diferencia del 50 por ciento
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“Es un sistema que opera por oferta y demanda pero en un avión que viene una o dos
veces por semana, viene con ocupación plena, esto genera un círculo vicioso porque
mucha gente deja de venir a San Rafael para ir al aeropuerto de Mendoza capital, esto no
es solo por turismo sino también pasa con personas que necesitan viajar por problemas
de salud por ejemplo; lo mínimo que le podemos pedir a nuestra aerolínea de bandera es
que garanticen el desarrollo y la conectividad del interior del país”, dijo Zamarbide.
Por último, el diputado nacional pidió “valorar al personal de Aerolíneas en San Rafael ya
que mi objeción es con la política económica que define la empresa”..

 

http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/01/Federico-
Zamarian.mp3
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